
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

◆ お客様 八潮みらいＲＣ 

      朴 昞吾様 市川英敏様 

◆ 会長あいさつ  加藤芳隆会長 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

 

１０月１８日の例会記録 

日の例会記録 

 

そして今日はおお 2 人の方がキャラバンに八潮み

らいロータリークラブ見えております。私どもは 6 月

に木村実行委員長の元、10 周年記念式典を催すこ

とができました。八潮みらいさんは 1 月に「10 年＋1

年」と言うことで準備をされているようです。昨年大

変残念なことに「10 周年記念式典」ができなかった

と言う事でした。1 月に開催されると言う事で、皆さ

んで応援に駆け付けたいと思いますので、宜しくお

願い致します。今日はご入会のお二方を囲んでの

歓迎会が例会終了後「平城苑」でございます。宜しく

お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんばんは、今日は 3 年ぶりに嬉しいこと

がございます。関さんと北畠さんが入会となりまし

た。ありがとうございます。3 年前に鈴木さんと加

州さんが入会された後、コロナ禍で会員増強の活

動がままならず、今回が 3 年ぶりのご入会となりま

した。ありがとうございます。これからはお仲間とし

てお世話になりますので宜しくお願い致します。 

 そして今日、商工会議所の常任委員会がござい

ました。今日ご出席の森会員は副会頭をされてお

り、開会のあいさつで大変感心したことがございま

した。森会員は倫理もやっていらっしゃいます。開

会のご挨拶の中に朝礼の話がございました。呼ば

れたら返事をすることと、と言う事で大変気持ちが

すがすがしいとの話をされました。その次は、野崎

会頭のご挨拶でした。山崎専務が気を使いまし

て、「野崎会頭ご挨拶をお願いします」と言いました

ら、野崎会頭が「ハイ」と申されました。それに右に

習えで各部会長、委員長の報告の際もほとんどの

方が「ハイ」という返事でした。大変すばらしいこと

で、これからも続くのかと思いますが、森副会頭の

開会のご挨拶素晴らしかったです。 

会 長：加藤 芳隆 

幹 事：鈴木  努 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770 地区第 9 グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第４９８回 例会 １０月２５日 草加市文化会館 

草加松原ロータリークラブ 
２０２２ｰ２３年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー  

 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘                幹事報告 
ロータリーソング        委員会報告  
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                   閉会点鐘 

フィリピン国際奉仕報告 

 
 

    

幹事報告     鈴木 努幹事 
皆さんこんばんは、報告が 1 件ございます。

昨日会長・幹事会がございました。来たる 10

月 30 日、皆様にもパンフレットは配布させて

いただいておりますが、「それぞれの生き方を

支援しよう」と言うテーマでセクシャルマイノ

リティ－(ＬＧＢＴＱ)の講演会がございます。

全員参加でお願いしたいと思います。 

場所は中央公民館 講座室です。 

当日のプログラム 

12:00 集合  14:40 パネルディスカッション 

13:30 開会  15:40 閉会挨拶 

13:45 講演 

皆さんお忙しい事とは存じますがご参加を宜し

くお願い致します。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

                                     

                                       
                   富永 悟会員 

  皆さんこんばんは、職業奉仕の卓話を、森委員長から依頼をされました。まずは会社の事から話させていただ

きます。大正１４年に創業し、企業様から一般ご家庭まで広範囲にわたり工事業務を行っております。ガラスを通し

た明るい暮らし空間のお手伝いに始まり、窓の修理やリフォーム等、やすらぎの住空間のご提供に努めておりま

す。私は 3代目です。昔は木枠の窓ガラスでしたが、時代の流れとともにアルミサッシに代わってきました。 

今日はガラスの種類と機能について話をしたいと思います。 

１． 複層ガラス（ペアガラス）/エコガラス 

複層ガラス（ペアガラス）は、2枚のガラスの間に中空層のある断熱ガラスです。 

熱が通りにくくなるので、暑さ・寒さを和らげ、結露の発生をおさえます。 

複層ガラスの片側に特殊な金属膜をコーティングした Low-E ガラスを使用したエコガラは、 

より断熱効果が高い、高性能断熱ガラスです。 

（複層ガラスではありませんが、2枚のガラスの間を真空にして断熱効果を高めた真空ガラス 

が使われる場合もあります。機能や注意点は複層ガラスに似ていますが、真空ガラス独自の 

ご注意もありますので詳細はメーカーのカタログ等をご覧ください。 

２． 合わせガラス 

合わせガラスは、2枚のガラスを特殊な樹脂中間膜で貼り合わせています。 

万一割れても破片の飛び散りが殆どありませんので、安全性の高いガラスです。 

衝撃物が当たっても貫通しにくいため、防災にも有効なガラスです。 

また、中間膜を厚くした合わせガラスは、簡単に穴をあけにくいので、防犯性も高くなります。 

３． 強化ガラス/耐熱強化ガラス/倍強度ガラス 

強化ガラスは、同じ厚さの普通のガラスの 3～5倍の強度があり、物が当たっても割れにくいガラスです。 

耐熱強化ガラスは、さらに強度を高めたガラスで、防火性能が必要な窓に使われます。 

どちらも、万一割れた場合には破片が細かな粒状となるため、鋭利なガラス破片による大きなけが防ぐことが

できます。 

倍強度ガラスは、同じ厚さの普通のガラスの 2倍程度の強度があり、風が強く当たる高層住宅などの窓に使わ

れます。倍強度ガラスは、割れても細かな破片にはなりません。 

４． 鏡（ミラー） 

鏡は、ガラス片側面に銀の膜を作り、その上に湿気などから保護するための金属膜や保護塗料など重ねて作

られています。 

５．網入ガラス 

網入ガラスは、ガラス内部に金属製の網が入ったガラスです。 

ひび割れても破片が落ちにくいため、防火性能が必要な窓に使われます。 

６. 型板ガラス、すりガラスなどの視線をさえぎるためのガラス 

視線をさえぎるためのガラスには、片面に凹凸の模様をつけた型板ガラス、表面を細かくこすって 

半透明にしたすりガラス、サンドブラスや印刷で半透明に仕上げたガラスなどがあります。 

いずれも光を通しながら視線をさえぎる効果があります。 

７. 装飾用に使われるガラス 

装飾用に使われるガラスには、裏面にカラフルな塗料を使った壁貼り用のガラスや、 

表面にサンドブラストや印刷などで模様をつけたガラス、２枚ガラスの間に模様 

のついたフィルムをはさみ込んだ間仕切り用ガラスなどがあります。 

ラミペールシェルター（防災防犯ガラス） 

・割れても飛び散らない   ・飛来物によるガラスの突き破りも防ぐ 

・高い防犯性          ・耐貫通性能 

我々は、窓のプロフェッショナルという意識の基、高水準の施工技術を提供すべく日々精進し、 

お客様をサポートするとともに豊かな暮らしの一助となるべく活動いたしております。 

一般ガラス修理、大規模ガラス工事、リフォーム、内装工事、エクステリア、建築用板硝子、鏡、鋼製建具、建築金

物、 販売及び下請工事業務、各種設計施工など、当社は、企業様から一般ご家庭まで幅広い業務を行っていま

す。どうぞ、お気軽にご相談ください。ありがとうございました。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          関 幸彦さん 
           大東倉庫（株） 代表取締役 

           草加市谷塚の関幸彦です。 

祖父は関喜市・父は関実で、草加煎 

餅生地製造業「㈲関本店」と倉庫業 

「大東倉庫㈱」を代々経営してきまし 

たが、私は兄の急死後草加に戻り社名はそのままで

「医療・介護モール」「マンション賃貸」「人材開発コン

サルティング」に事業転換して経営に当たっていま

す。現役時代はパナソニックに勤務。創業者待松下

幸之助は大阪ロータリクラブ設立の草分けで、経営

理念そのものが「事業を通じた社会貢献」でありロー

タリークラブ精神と繋がるものがあります。その意を

受けた「パナソニック松愛会」の首都圏支部長を拝命

し管内飛び回っていいて、加えて青島健太参議院議

員の参与も務めることになったので、物理的に草加

に殆ど居ません。 

よって例会参加もなかなか 

難しくなります。 

 しかしながら、三男が障がい 

者なので「障がい者支援」や 

、都立大学教職員経験から 

「青少年支援」は専門的な 

知識も有するのでピンポイン 

トに活動貢献していきます。 

今後ともよろしくお願い 

いたします。 

 

北畠文康さん 
        （株）高千穂保健所 代表取締役社長 

            このたび、加藤会長にお導き賜り、 

入会させて頂きました北畠文康と申

します。 

谷塚にて損害保険・生命保険の代

理店を経営しております。お客さまのお役に立て、地

域に必要とされなくてはならない保険代理店となれる

よう、社員とともに日々業務に取り組んでおります。 

私事ですが、草加市長栄町で育ち、１９９１年に損

害保険会社の共栄火災海上保険に入社しました。不

動産部門、自動車事故審査部門にてサラリーマン生

活を送り、２００２年に伯父が創立した株式会社高千

穂保険事務所に入社しました。 

２００９年まで社団法人草加青年会議所に入会してお

りましたが、卒業後は地域に向けた活動から離れて    

しまっておりました。 

皆様とのご縁を大切にし 

たいと思っております。 

若輩者ではございますが、

ご指導の程よろしくお願い 

申しあげます。 

 

 

                                         八潮みらい RC  市川英敏会員 

                皆さんこんばんは、お久しぶりです。今年度初めてお邪魔させていただきました。 

昨年度は色々お世話になりありがとうございました。うちのクラブは昨年度コロナの影

響で 10 周年記念式典ができませんでした。今年「10＋１」と言う事で昨年度の会長幹

事・今年度の会長幹事を中心に催しをさせていただきたいと思います。1月 19日に 

浅草ビューホテルでさせていただきます。まだコロナ禍で心配されているとは思いますが、多くのご参加を宜しく

お願い致します。今年度会長の朴さんがご挨拶をさせていただきますので宜しくお願い致します。 

                                                        朴 昞吾 会長 

 皆さんこんばんは、貴クラブの益々のご活躍をお慶び申し上げます。私ども八潮みらい RC は、平成 22 年 2

月 23 日に国際ロータリーに合併認証され、今年 2 月 23 日に 10 年の月日が経ちました。これも各クラブ様か

ら寄せられたご厚情とご指導の賜物であります。ここに会員一同厚く御礼を申し上げる次第でございます。本来

なら今年 2 月に「記念式典」を開催する予定でしたが、コロナの影響で残念ながら式典を延期させていただきま

した。今年度新ためてクラブ創立「１０＋1周年」として挙行させていただく運びとなりました。つきましては来年 1

月 19 日（木）浅草ビューホテルにおいて、クラス創立「10＋1 周年記念式」を挙行させていただきます。誠に恐

縮ではございますが、是非とも貴クラブより多数のご登録、ご来席を賜りたくお願い申し上げます。最後になり

ましたが例会中の貴重なお時間をいただき誠にありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１０月 11 日 ニコニコＢＯＸ 

金額 24,000 円 累計 231,201 円 

１０月 11 日  出 席 報 告 

会員総数 33 出席 １4 

出席免除  5 ＭＵ  2 

出席適用 28 出席率 57.14 

朴 昞吾様、市川英敏様 １０＋１周年のキャラバンにお邪魔しました。よろしくお願い致します。  
加藤 芳隆会長 関 幸彦様、北畠 文康様入会ありがとうございます。 

これからはお仲間として宜しくお願い致します。 
鈴木  努幹事 今日は関様、北畠様ようこそ草加松原 RCへ、これからもよろしくお願い致します。 
牛山 信康会員 北畠さん、関さん今日はようこそいらっしゃいました。自衛隊家族会からのお知らせです 
        11/３日の会議所祭りに陸上自衛隊大宮駐屯地から特殊部隊が来ます。地下鉄サリン事件

の時に活躍した徐戦車です。ご期待下さい。 
大塚 嘉一会員 子ども２人（娘大３、息子高１）を連れて家族４人で東京ディズニーランドに行って来ま

した。１０年ぶりです。一番楽しんでいたのは高齢者の２人でした。 
篠宮 時雄会員 新入会の皆様お目出とうございます。 
木村 博行会員 関さん、北畠さん入会おめでとうございます。お仲間が増ええて嬉しいです。 
        ロータリーライフを一緒に楽しみましょう！ 
田川 富一会員 関さん、北畠さんの入会を祝して、益々のご活躍を！ 
富永  悟会員 北畠さん、関さんご入会おめとうございます。これから宜しくお願いします。 
二階堂祐司会員 久し振りの飲み会、楽しみです。 
長谷部健一会員 関幸彦様、北畠文康様、ご入会おめでとうございます。 
        一緒にロータリーライフを楽しみましょう。 
森  勇一会員 ９/２３に関越で追突された時は何もなかったのに、今になって首が痛くなってきまし

た。いまさら先方に言ってももうだめかなぁ… 
山崎 秀美会員 関様、北畠様入会おめでとうございます。共に世界平和を目指しましょう。 
関  幸彦会員 ２日前がルビー婚でした。 
北畠 文康会員 宜しくお願い申し上げます。お世話になります。 

今後のプログラム  
11/1  移動例会            シュガー・ヒル 
11/8  誕生祝・結婚祝         レセプション 
11/15   地区大会に振替  さいたま市文化センター 

  

 

  開催日 １１月１０日（木）   

スタート時間 インコース 9：22～ 

  コース  美浦ゴルフクラブ 

  参加費  ￥４，０００ 

  プレー代（概算） ￥１７，５００位 

 

３組予約しています。 

多くのご参加を宜しくお願い致します。 

歓迎会のご案内  牛山信康親睦委員長 
本日例会終了後、新入会員の歓迎会を「平城苑」

で催したいと思います。 

ご参加を宜しくお願い致します。 

 幹事報告     鈴木 努幹事 
皆さんこんばんは、報告が 1 件ございます。

昨日会長・幹事会がございました。来たる 10

月 30 日、皆様にもパンフレットは配布させて

いただいておりますが、「それぞれの生き方を

支援しよう」と言うテーマでセクシャルマイノ

リティ－(ＬＧＢＴＱ)の講演会がございます。

全員参加でお願いしたいと思います。 

場所は中央公民館 講座室です。 

当日のプログラム 

12:00 集合  14:40 パネルディスカッション 

13:30 開会  15:40 閉会挨拶 

13:45 講演 

皆さんお忙しい事とは存じますがご参加を宜し

くお願い致します。 

 

  

 

  開催日 １0月 30日（日）   

  会場   中央公民館 ３階 講座室 

  内容   セクシャルマイノリティ－ 

(ＬＧＢＴＱ)の理解と行動  

  講演者  レンボーさいたまの会  

事務局長 佐々木りん氏 

 タイムスケジュール 

   12：00   会員集合 

   13：00   会場準備 

   13：30   開会あいさつ 

   13：45   講演 

   14：40   パネルディスカッション 

   15：40   閉会挨拶 

皆さんご参加を

宜しくお願いし

ま～す    


